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L’Europe doit être très prudente

« L’Europe doit être très prudente Un grand nombre
de réfugiés sont des fanatiques »

Pour l’évêque chaldéen Rabban Al Qas, la plupart des « réfugiés » qui rêvent de passer en Europe sont des
fanatiques qui veulent y apporter leur idéologie islamiste.

« Interrogé par le journaliste Bartosz Rutkowski pour la télévision polonaise TV Republika, Mgr Rabban Al
Qas, évêque chaldéen de Zakho et d’Amadiya, en Irak, prévient les Européens :

« Le problème n’est pas que ce sont des réfugiés d’Afrique ou de Syrie. Le problème, c’est que la majorité
d’entre eux sont des musulmans très pratiquants et des fanatiques. Ils rêvent de passer en Europe. La
plupart ne remercieront pas les Etats-Unis, la France ou les autres pays d’accueil. Ils amènent en Europe
leur idéologie, et beaucoup d’entre eux, peut-être même 50%, ont œuvré pour Daesh. L’Europe doit être très
prudente et elle ne doit pas leur permettre d’amener cette idéologie ».
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